
Chat Reunião COMPUR 28 de Julho de 2022

00:47:05 Felipe Nin: era da eugenia, se tem eco, o áudio dela deve ter voltado
00:47:44 Felipe Coriolano: microfone dela funciona bem. Problema é ela não ouvir
00:53:57 Patricia Turano de Carvalho (IPP):

https://www.data.rio/documents/PCRJ::monitoramento-das-emiss%C3%B5es-de-gases-de-
efeito-estufa-da-cidade-do-rio-de-janeiro-2012-a-2019-setembro-2021/explore
00:59:26 Carlos Krykhtine: agradecido Patricia
01:16:24 CRISTINA MONTEIRO: Cristina Monteiro seconserva  . desculpe o horario
01:17:29 EUGENIA Loureiro: Inscrições pelo chat
01:34:16 Luis Valverde:Me inscrevo
01:35:39 Mariana Barroso: Obrigada Aline ! Muito boa a apresentação
01:35:45 LAURA DI BLASI: Parabéns Aline e equipe!!
01:36:07 Angela Botelho: Me inscrevo
01:36:28 marco antonio barbosa: ME INSCREVO
01:39:45 Luis Valverde:Eugenia, entrei pelo celulr pa apoder falar. Posso falar na sequencia?
01:41:15 Hugo Costa: se a ciclovia do Leblon ficou ruim, recomendo passar no bairro de 
Ramos e ver o Lote dois do BRT Transcarioca. É um exemplo perfeito do que NAO se faz com uma
cidade.
01:53:01 Natalia Tadros: Parabéns, Aline Xavier e equipe pelo trabalho!
01:54:11 marco antonio barbosa: ME INSCREVO DE NOVO, DESCULPE
01:54:21 Silvio Coelho:O BRT, até agora, é um exemplo de obra usada para política, tomara 
que isto mude e a transformem no que deveria ser.
02:01:57 Aline Xavier: Obrigada Natalia, Laura e Mariana!
02:02:09 Felipe Nin: me inscrevo também
02:02:10 Aline Xavier: Obrigada a todos!
02:10:35 Silvio Coelho:O Carlos comentou sobre a pegada de construções novas X retrofit. O 
que traria mais ganhos ou, pelo menos, conhecermos mais sobre isso. Acho que boa parte desta 
conclusão, passa pelo conhecimento das técnicas e materias utilizados nessas obras. Como hoje 
estamos caminhando para licenças concedidas com base em autodeclaraçoes, não estamos 
examinando projetos e não vi citação a SMDEIS nas apresentações, gostaria de saber se estão 
pensando também nesta integração e envolvimento do órgão responsável pelo licencimanto no 
futuro.
02:11:05 Silvio Coelho:Desculpem, estou no trabalho sem câmera e microfone. Obrigado.
02:15:37 Angela Botelho: Boa observação Sílvio
02:25:53 Silvio Coelho:Obrigado a todos pela apresentação e pelo trabalho.
02:26:38 Felipe Nin: hugo costa esta com a mão levantada
02:28:54 Hugo Costa: posso falar rapidamente?
02:29:16 EUGENIA Loureiro: sim
02:31:54 Carlos Krykhtine: card do IBGE sobre o lançamento no dia 1 de agosto
02:34:12 LAURA DI BLASI: boa tarde a todos
02:34:12 Felipe Nin: boa tarde
02:34:19 Luis Gustavo Vieira Martins: Parabéns a todos, ótimas apresentações!
02:34:54 Regina Chiaradia: parabéns a todos
02:34:54 Angela Botelho: Até a proxima, parabéns pela apresentação


